

FRANCE INDE DES SOURIRES PLEIN LES COEURS (2010)

Créée en 2004, l'association Des Sourires plein les Coeurs a pour but de soutenir des projets émanant des jeunes tournés vers des actions de solidarité dans la région Midi-Pyrénées et à l'international.

Ainsi, 8 lycéens de terminale du Lycée Baral à Castres encadrés par 3 accompagnateurs, soutiennent actuellement un programme sanitaire de construction de toilettes à Madurai en Inde, en partenariat avec Caritas Madurai.

Avant leur mission sur le terrain, ils ont passé une semaine en février 2010, au sein de l'Indian Institute of Training on Post Development (IITPD) afin de découvrir l'Inde rurale et le travail de Solidarité India, la branche indienne de notre association.



Durant cette semaine, les lycéens ont visité le village de Shamumanagar, reconstruit après le tsunami, dans le cadre de notre programme "Un toit et un travail" mené en partenariat avec BLESS. Ils ont ainsi planté des arbres avec les villageois, puis partagé un repas avec les équipes locales du centre rural de BLESS basée à Poudouchoutram.

Le 18 février dernier, au sein de l'IITPD, les élèves ont participé à la remise des diplômes de la formation informatique du Vocational Training Centre for Women (un programme de formations professionnelles soutenu par SOLIDARITÉ).



Pendant leur séjour au centre, ils ont effectué différentes visites de villages, afin d'avoir une vision de l'Inde rurale. Ils ont également découvert la ville de Pondichéry et son shopping indien. Les élèves ont aussi pu profiter de la plage, échanger lors des soirées jeux (karenbeu), découvrir la télévision indienne et les films avant de rejoindre leur destination finale pour effectuer leur projet à Madurai.

Le blog de l'association : [Des sourires plein les cœurs](#)

